

Medienmitteilung:

IFJ AbaWeb hat bereits hundert Cloud-Anwender – Vollerfolg bei Jungunternehmern

Wenige Monate nach ihrer Lancierung zählt die Business- und Buchhaltungs-Plattform IFJ AbaWeb bereits über hundert Jungunternehmer als Nutzer der Cloud-basierten Lösung des führenden Schweizer KMU-Software-Herstellers ABACUS Research. Dank dem Spezialangebot bietet sich Jungunternehmern die Chance, bereits bei Firmengründung online auf ein optimal auf ihre Bedürfnisse angepasstes ERP-System zuzugreifen, das Professionalität, hohe IT-Sicherheit und Stabilität garantiert.

Wittenbach / St. Gallen, 19. Juni 2012 – Für administrative Büroarbeit wie Rechnungen und Offerten schreiben, eine Buchhaltung führen oder Löhne erfassen und bezahlen, braucht es meistens mehrere Systeme. Mit der Cloud-Lösung IFJ AbaWeb lassen sich solche Aufgaben ohne Installation, direkt aus dem Internet und maximal automatisiert einfach und schnell erledigen, ohne die Software dafür wechseln zu müssen.

Dank der Partnerschaft des IFJ mit dem führenden Schweizer Software-Hersteller ABACUS wird damit den Startups die verbreitetste Buchhaltungs- und Business-Software der Schweiz zu Konditionen von bis zu 80 Prozent Rabatt angeboten. Seit Mai 2011 stehen die Module Adressmanagement (CRM), Auftragsbearbeitung, Debitorenbuchhaltung, Electronic Banking, Finanzbuchhaltung, Kreditorenbuchhaltung, Projektmanagement, Lohn und ein Online-Shop den Jungunternehmern zur Verfügung. Sie können dabei von einer professionellen Software profitieren, die sich zudem dem Wachstum ihres Unternehmens problemlos anpassen lässt.

Die Kooperation von IFJ und ABACUS ist ein grosser Erfolg: Bereits setzen 100 Startups auf die Lösung aus der Cloud. Projektleiter Manuel Ringger vom IFJ kommentiert: "Wir freuen uns, dass die Plattform bei den Jungunternehmern so gut ankommt. Das grosse Plus liegt auch darin, dass sich mit der Automatisierung von IFJ AbaWeb richtig viel Treuhandkosten sparen lassen." Claudio Hintermann, Mitgründer und CEO von ABACUS, hält grosse Stücke von der Partnerschaft mit dem IFJ: "Da auch ABACUS vor 27 Jahren als Startup-Unternehmen angefangen hat, freut es uns besonders, gemeinsam mit dem IFJ den Jungfirmen mit unserer Software aus der Cloud und einem attraktiven Angebot unter die Arme zu greifen."

Umfassende Business-Lösung mit vielen Vorteilen

Es sind insbesondere Neugründer, die sich für diese professionelle Business-Lösung entscheiden. Sie betrachten vor allem die grosse Flexibilität, die Standortunabhängigkeit und das Wegfallen der Wartung als Vorteile. Zu den Anwendern der ersten Stunde zählen Jungunternehmer wie etwa der ehemalige Skeleton-Weltmeister Gregor Stähli mit seiner Eventfirma Icerunner oder Celeroton, ein auf ultra-hochdrehende elektrische Antriebssysteme spezialisierter, seit 2008 erfolgreich agierender Spin-off der ETH Zürich. Aber auch völlige Neugründungen lassen sich das Angebot nicht entgehen wie beispielsweise die Firma Freezeup. Sie hat mit dem Versteifen von Trikots eine Marktlücke entdeckt. Danny Busslinger von Freezeup erklärt den Einsatz der Cloud-Lösung damit: "Der Hauptgrund, warum wir IFJ AbaWeb vertrauen, war für uns, dass wir für die Zukunft gut vorbereitet sein und uns mit der Produktion und nicht primär mit Administration auseinandersetzen wollen. IFJ AbaWeb als ERP-Lösung ist für uns genau das Richtige."

Über IFJ Institut für Jungunternehmen:

Seit 1989 begleitet das IFJ Firmengründerinnen und Firmengründer in die Selbstständigkeit und unterstützt sie auf ihrem Weg zum erfolgreichen Unternehmertum. Die um das Institut entstandene Startup-Szene zählt inzwischen mehr als 50'000 Jungunternehmen. Als führende Anlaufstelle für Startups in der Schweiz bietet das IFJ Online-Firmengründung, ABACUS Business-Software, Intensivkurse, Businessplan-Software, News, diverse Online-Plattformen als kostenlose Know-how- und Informationsquellen sowie mit der Startimpuls Networking-Reihe, die grösste Wissens- und Erfahrungsaustauschplattform für Jungunternehmer/innen und KMU in der Schweiz an. Seit 2004 ist das IFJ zudem für die Leitung von "venturelab", dem nationalen Startup-Training der Kommission für Technologie und Innovation KTI, zuständig. 2007 hat das IFJ die Förderinitiative "venture kick" gegründet. Sie wird von fünf namhaften Stiftungen finanziert, über die bis zu 130'000 Franken Startkapital Startups an Schweizer Hochschulen in der Frühphase à fonds perdu zur Verfügung gestellt werden.

Über ABACUS:

Das Schweizer Software-Unternehmen ABACUS Research AG entwickelt seit über 27 Jahren erfolgreich betriebswirtschaftliche Standardlösungen. Es beschäftigt über 200 Mitarbeiter, wobei der Vertrieb ausschliesslich über ausgewiesene Partner erfolgt. Die Software-Palette umfasst Module für die Fakturierung, Auftragsbearbeitung/PPS, Leistungs-/Projektanrechnung, Servicemanagement, Finanz-, Debitoren-, Kreditoren-, Anlagen- und Lohnbuchhaltung/Human Resources und bietet fortschrittliche Funktionen wie Kostenrechnung, Archivierung, Electronic Banking, E-Commerce und E-Business an. Zudem entwickelt ABACUS verschiedene Branchenlösungen wie für den Bau und Immobilienverwaltungen. Die verschiedenen Bausteine können gemäss den individuellen Anforderungen eines Unternehmens jederzeit miteinander kombiniert oder auch einzeln eingesetzt und sowohl inhouse als auch via Internet als SaaS-Lösung genutzt werden. www.abacus.ch

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich an:

Thomas Köberl
ABACUS Research AG
9301 Wittenbach-St.Gallen
Telefon 071 292 25 25
E-Mail: thomas.koeberl@abacus.ch

Peter Révai
matek (modulare agentur für technologie und kultur) gmbh
8008 Zürich
Telefon 044 380 75 00
E-Mail: prevai@matek.ch

Thorsten Hainke
JFJ Institut für Jungunternehmen
Telefon 071/242 98 98
E-Mail: thorsten.hainke@ifj.ch